## REYNÈS Enquête sur la mort suspecte d'un homme

## TRIBUNAL DE PERPIGNAN Caricatures ou incitation à la haine?





COLLIOURE

## « Autres artistes, autres regards »

Artistes jusqu'au bout des ongles, les peintres du Ga-Mas (Groupe d'appui des Maisons d'accueil spécialisées, Foyers occupationnels et médicalisés) dévoileront bientôt leur talent au public de la cité des peintres. Un challenge pour les résidents des MAS et des Foyers qui créent toute l'année à l'abri des regards dans des ateliers avant d'affronter les feux de la rampe dans le temple de l'art pictural. Marie respire l'art, des yeux, des gestes, de tout son corps, gardant ses mots pour décrire le rouge, la couleur qu'elle décline dans toutes ses nuances, « peindre c'est du plaisir. L'inspiration, je ne sais pas comment elle vient, mais pour moi, c'est une lumière qui jaillit », exprime-t-elle. Lydie, animatrice à l'atelier de la MAS du Bois Joli à Saint-Estève rappelle avec fierté l'ouverture des salons d'artistes dans toute la Région, la mise en place des expositions au Pont du Gard, au Corum de Montpellier et autres lieux prestigieux. Sélectionner deux tableaux parmi quinze œuvres pour éditer l'affiche et le carton d'invitation de la 23° édition de la grande exposition an-

Le jury, réuni à Collioure mardi, a sélectionné les tableaux qui présenteront l'exposition. Ci-dessous Reynès, Guylaine et Denise montrent les tableaux sélectionnés pour l'affiche et le carton d'invitation.

nuelle fut un choix difficile pour un jury composé d'artistes reconnus. Reynès et Guylaine Legentil ont été unanimes : « La qualité des toiles présentées est impressionnante, chacune de ces créations est une pièce unique qui nous a à la fois étonnés et émerveillés ». Avec une émotion mêlée de plaisir, Frédéric Vandamme, directeur de la MAS l'Orri à Prades et Yvonne Riba, directrice de la MAS du Bois Joli, de l'association Joseph-Sauvy, préparent l'événement: « 15 établissements de la Région exposeront une centaine de tableaux, une démarche avant tout artistique, une aventure de partage, d'ouverture pour les acteurs de terrain, pour les résidents et pour le public », ravis de l'accueil réservé par la mairie de Collioure représentée par Denise Snodgrass qui confirme : «L'art ne peut être enfermé dans des cases, l'art est un langage universel, l'expression artistique est première, loin des lieux communs et des clichés... Il y a tellement de jardins à cultiver ».

C.L.-D

L'exposition sera présentée du 23 au 28 mai au centre culturel

